

Vösendorf, 1. März 2018



Liebe Vereinsvertreter!

"Ganz Österreich spielt Tennis - GÖST" ist der offizielle österreichweite Saisoneroöffnungstag. Am 28. April 2018 startet Tennis-Österreich in die Freiluft-Saison 2018. ALLE Vereine sollten mitmachen. Gemeinsam sind wir stark. WIR SIND TENNIS!!!

Auch heuer werden die ÖTV-Vereine GÖST als gemeinsame Plattform nutzen, um die eigenen Mitglieder in der neuen Saison zu begrüßen und sich auf sympathische Art und Weise neuen potenziellen Mitgliedern zu präsentieren.

Die Aktivitäten bestimmen die Vereine selbst:

- Saisoneroöffnungsevent für alle Mitglieder
- Schnuppertraining für Kinder & Erwachsene
- Regionales ITN-Turnier für alle Spielstärken
- erstes Grillfest der Saison, etc.

Zusätzlich bietet der ÖTV interessierten Vereinen einige spezielle Aktivitäten wie zB Meet&Greets mit Stefan Koubek und Nico Langmann, Prosecco-Spielsterne, etc. Mehr dazu in Kürze auf der GÖST-Website.

Der ÖTV und seine Landesverbände helfen bei der Bewerbung dieses Tages mit Plakaten, Flyer, Newsletter, Social Media und Werbung auf der ÖTV-Website.

NEU: SMS-Gewinnspiel für ALLE zur Verfügung gestellt von GÖST-Sponsor spusu!

SPIEL, SMS und SIEG!

Alle neuen und treuen Vereinsmitglieder können mitspielen. Einfach eine SMS mit beliebigem Text an die 0670 80 670 20 senden und den 750-Euro Gutschein von Tennis-Point gewinnen!

Es handelt sich um keine Mehrwertnummer.

Alle bis 30. April 2018 12 Uhr eingesendeten SMS nehmen an der Verlosung teil.

Die Ziehung findet im Anschluss statt.

Der obligate **Fotowettbewerb für die GÖST-Vereine** unter dem Motto: "**Wir sind Tennis**" rundet den Support ab. Dabei werden wertvolle Gutscheine und Sachpreise im Gesamtwert von EUR 2.000 unter den Vereinen, die coole und stimmige Fotos von ihrem GÖST-Tag einsenden, verlost.

Jetzt auf der ÖTV-Website zum GÖST-Tag anmelden und tolle Sachpreise gewinnen. Gemeinsam sind wir stark. WIR SIND TENNIS!!!

Infos & Fragen: Manfred Schmöller, 0650 522 64 24; manfred.schmoeller@oetv.at

Mit sportlichen Grüßen

Manfred Schmöller / ÖTV Breitensportreferent